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会報 
野々市ロータリークラブ 

第����回例会  金沢国際ホテル           ����年��月��日�水曜日） 

■ 第１回【テーマ】会員の参加を促す 

 ①あなたはロータリークラブのどこに魅力を感じて 

  入会し、なお今も在籍しているのでしょうか？ 

 ②あなたがロータリーを続ける理由は？ 

 ③入会の動機と継続の理由について考えましょう 

  

 ４チームに分かれ和気あいあいとした雰囲気の中、 

 ３つのテーマについてそれぞれ話し合いの場を 

 設けました。 

  

◎矢原チーム 
 

 

◎齊藤チーム 

 

◎松井チーム 

 

 

 

 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 本日のクラブフォーラムは私が発案者です。

なぜクラブフォーラムをやるかといいますと私は

いま会長をしておりますが入会歴がようやく7年

目に入ったところです。今まで会長につかれる方

よりもずっと早い時期に会長になっており最初お

話があった時はまだロータリーの事をよくわかっ

ていないので10年ほどたってからとお断りしまし

た。ですがRLIに行った際に他クラブの方のお話

をお聞きし幹事を3年目にされていたり、会長を3

度引き受けていらっしゃったりとても早いサイク

ルでまわっていました。 

 野々市ロータリーでは半分以上の方が会長、幹

事経験者でどうしても入会歴の浅い時期に引き受

けざるを得ない事があります。そこでRLIに参加

し、他クラブのロータリーの事情やロータリーの

事を色々と学びディスカッションする事がわたし

にとってとても有意義でしたのでこれを野々市

ロータリーでも今から始めていけばもし何かを頼

まれた時に“何もわかっていないのに。。。”と

ならないように我々も勉強していこう、入会歴に

関わらずどなたでもいつでもやれる体制をとろう

とRLIの柳生委員長、里見副委員長にご協力をい

ただき今回のクラブフォーラムの発足となりまし

た。 

 今日は30分程時間を設けますので活発な皆様の

ご意見をあわせて野々市ロータリーの発展に尽く

していきたいと思いますのでどうかよろしくお願

いいたします。 

会長あいさつ クラブフォーラム 
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どのチームもとても有意義な時間となりました。 

第２回：20年12月16日 

第３回：21年 3月17日 に予定しています。 

今週のお花 

お花  バラ（緑） 

花言葉  穏やか 

原産地 北半球 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、里見安那様、本田英夫様、柳川勇人様 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  RLI柳生委員長、里見副委員長   

野々市クラブフォーラムへの協力あ

りがとうございます。今後活発な意

見表明を通じてクラブの発展を期待

します。 

 

松田真一  今日関ヶ原の戦い日だそうです。 

 

石澤 康  田嶋さん、日展のご入選おめでとう

ございます。さすがです！！ 

 

下原 学  矢原会長、先日の歯科衛生士     

伊藤先生の卓話のおかげで中断して

いた治療を再開できます。またよろ

しくお願い致します。 

 

里見安那  本日はRLI（クラブフォーラム）に

御参加いただきましてありがとうご

ざいます。本日のテーマは「会員の

参加を促す」でしたが一つのテーマ

について色々な方のご意見を聞かれ

ることによりお一人お一人がご自分

のロータリー観を深めていただけれ

ば幸いでございます。 

 

 

齊藤邦博、榎本いずみ、松岡真紀、松井満、 

柳川勇人、宮森恒成、木戸喜美夫、硎野哲也 

梅野智恵子 

 

 

計14件  合計28,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 518,800円 

 
【今後の例会プログラム】       

10/25 水源の森づくり（10/28と入替） 

11/4  米山奨学生卓話 レーティ・アィン様 

11/11 卓話 陶芸家 山近 泰 様 

11/18 秋を楽しむ会 

11/25 第二回家庭集会報告 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

クラブフォーラム(つづき） 


